

Roberto Muñoz Barra

Después de revisar las declaraciones de interés y de patrimonio entregadas por cada senador a la Secretaría General del Senado y de comparar la información consignada en ellas con distintas bases de datos oficiales, financieras y económicas, CIPER constató algunas diferencias con los antecedentes declarados. El 04 de agosto se les envió una carta a todos los senadores que se encontraban en esa situación.

En el caso del senador **Muñoz Barra**, se le consultó por la sociedad **Gladys Cretton y Cía. Ltda.**, que aparece en las declaraciones del senador, pero de la cual no hay antecedentes en los registros consultados que permitan establecer su “objeto social” y giro comercial. Se le consultó en que situación se encuentra esa entidad y su “objeto social”.

Además, en su declaración de patrimonio el senador incluye los antecedentes sobre **depósitos de ahorro en Estados Unidos**, pero no consigna esa información en su declaración de intereses. Se le solicitó que explicara a qué se debe esta diferencia.

El senador Muñoz Barra no respondió.